

RESUMEN nacional



Embajador israelí acusa discriminación

El embajador de Israel en Chile, Gil Artzyeli, acusó discriminación de parte del Gobierno chileno mientras que la ministra Camila Vallejo descartó que se tratara de una decisión antisemita. El diplomático, que ha mantenido una serie de entredichos con el Presidente, afirmó que el veto en la Fidae "no es un caso aislado; es un historial largo de una política muy antisraelí transversal del Gobierno que es muy lamentable".



Avión de Latam sufrió serio incidente

Un grave y peligroso incidentes protagonizó un avión de Latam que debía cubrir el recorrido entre Sidney (Australia) y Santiago. Antes de hacer su escala en Auckland (Nueva Zelanda), la aeronave sufrió una sacudida que fue descrita por pasajeros como "una caída al vacío", lo que dejó a medio centenar de personas heridas entre los viajeros y la tripulación. Doce de ellos debieron ser hospitalizados, uno con pronóstico grave.

Alcalde de Maipú pide militares en las calles por seguridad

Gran revuelo generó el alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic (RD), al solicitar apoyo militar para combatir la delincuencia en su comuna, en una reunión con la ministra del Interior, Carolina Tohá, en el palacio de La Moneda, con lo que remeció al oficialismo, y a que es el primer dirigente del Frente Amplio que hace una solicitud de ese tipo. El encuentro se desarrolló luego de que el cuerpo del exmilitar venezolano Ronald Ojeda fuera hallado en un campamento.



Matthei rechaza uso de militares en calles

La solicitud del alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic (RD), para que se recurra a militares para resguardar la seguridad en las calles, generó nuevas reacciones. Mientras el Presidente Gabriel Boric y el Partido Comunista no descartaron la opción, la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei (UDI), rechazó esta posibilidad. "Es un reconocimiento oficial de que la situación en materia de seguridad en la ciudad está crítica".



Ministra del Trabajo emplaza a empresarios

La ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara, reafirmó sus polémicos dichos, cuando en una actividad protagonizó un acalorado debate con el expresidente de la Sofofa, Bernardo Larratín Matte, a a quien le dijo que "si realmente quieren que haya inclusión, paguen mejor, respeten más los derechos de las personas. Ese es el rol, también, de los empresarios. Defendió su punto de vista y dijo "los datos son objetivos".